

Kommentare zu Shows & Videos

Rosenblätter

Liebe Eva, zuerst ein großes Lob. Eure Show dieses Jahr war ganz toll, sie hat uns großartig gefallen. Ich bestelle zwei Videokassetten.

Viele Grüße, Sonja K., Kempten

Ich bestelle hiermit noch....- Übrigens fand ich die beiden anderen Videos von den Memminger Shows Spitze! Ich habe selten solche schön zusammengestellten Videobänder über Folklore und Bauchtanz gesehen.

Christiane W., Paderborn

Liebe Havva,

..hab mir das Video gleich angesehen. Es ist eine sehr schöne Show geworden, abwechslungsreich und nicht das übliche "Bauchtanzen" am Stück. Es war gut gemischt, das Programm und die Qualität dieses Video ist einfach Super.

Viele Grüße von Oasis an Dich und Deine Gruppe, Angelika Z., Berlin

Liebe Eva,

vielen Dank für die schnelle Erledigung meiner Bestellung. Das Video ist wunderschön und endlich eines in guter Qualität.

Ich habe das Video in meinem Kurs hergezeigt. Meine Leute waren ganz begeistert. Das Ergebnis ist, daß nahezu alle Videobesitzer jetzt auch dieses Band haben wollen. Wir brauchen also nochmal 4 Stück und ich hätte gerne noch eines vom letzten Jahr.

Viele Grüße, Tina H., München

Liebe Havva,

natürlich möchte ich das Video von der Rosenblätter – Show. Ich finde Deine Aktivitäten ganz toll. Ich wünsche Dir und Deinen Mittänzerinnen weiterhin so prima Ideen, viel Spaß beim Tanzen und ein nettes Publikum.

Alle Videos, die ich bis jetzt bekommen habe, waren prima. Leider sind genug Leute in der Szene, die mit kurzen und schlechten Videos das große Geld machen wollen. Das ist zum Glück bei Dir nicht der Fall.

Viele Grüße, Christina H., Ludwigshafen

Liebe Havva,

das Memminger Wochenende wird mir unvergeßlich bleiben, der Workshop war super, ich jedenfalls habe viel gelernt. Der Tanzabend war eine sehr gute Darbietung, auch mein Mann war total begeistert. Wir freuen uns schon beide auf das Video und natürlich auf nächstes Jahr

Viele liebe Grüße aus dem Sauerland senden **Walter und Gudrun M., Lüdenscheid**

Liebe Havva, das Video "Rosenblätter d. Orient. Tanzes", welches ich kürzlich bestellt und erhalten habe, ist ganz toll !!!

Liebe Grüße, **Gudrun B.-B., Kriftel**

Sehr geehrte Havva, hiermit bestelle ich....

Eure Videos heben sich positiv von den üblichen "Bauchtanz" – Videos ab. Weiter so!

Mit freundlichen Grüßen, **Martina S., Wächtersbach**

Spirit of Oriental Dance

Euer Video "Spirit" ist ein Genuß.
Lieber Gruß, **Marga U. , Kassel**

Liebe Havva, ganz herzlichen Dank für die 3 Videokassetten. Wir sind total begeistert! Sogar mein Partner, der äusserst kritisch ist, hat sich sämtliche Tänze angeschaut und gemeint, daß wir (wir haben auch ein kleines Folkloreensemble) da noch einiges lernen könnten.

Hättest Du nicht Lust, bei uns einen Workshop zu geben?....

Mit lieben Grüßen, Viola R., Zürich/Schweiz

Liebe Eva,

Eure Show war wieder super und selbstverständlich will ich das Video. Euer Indisch-arabischer Tanz hat mir am allerbesten gefallen!!

Liebe Grüße, **Martina K., Sonthofen**

Liebe Havva,

meine Freundin hat mir das Video von Eurer letzten Show geschenkt. Ich möchte Dir und Deiner Gruppe ein ganz dickes Kompliment machen! Wirklich ganz tolle Leistung!! Ich schaue mir das Video immer wieder an, man sieht, Ihr habt sehr hart gearbeitet, denn sonst wäre nicht eine so qualifizierte Show zustande gekommen. BRAVO! Alles Gute und herzliche Grüße, **Erica H., Illnau/Schweiz**

Liebe Havva,

meine Mutter hat mir von der 3. Aus 1001 Nächten hier in Hannover berichtet und war begeistert von der Ausdruckskraft, die Du beim Tanzen hast. Ich konnte leider nicht kommen, aber ich bestelle hiermit die Videos.....

Viele Grüße, **Ariane R., Hannover**

Liebe Havva, die Videoaufzeichnung der letzten Memminger Tanzshow gefällt mir, wie soll es anders sein, wieder außerordentlich gut. Beim nächsten Memminger Tanzabend wäre ich gerne persönlich dabei, bitte geben sie mir rechtzeitig den Termin bekannt.

Viele Grüße, **Robina M., Gladbeck**

...Der Orientalische Tanzabend war wundervoll. Die 1, 5 Stunden Anfahrt und ½ Stunde Irrfahrt auf der Suche nach dem Stadttheater haben sich gelohnt. Es war einfach toll. Wird es diese Show auf Video geben?

Mit freundlichen Grüßen, **Susanne W., Augsburg**

Liebe Havva,

mir hat Euer indisch-orientalischer Tanz bei der Show so gut gefallen, daß ich mich nachträglich ärgere, kein Foto gemacht zu haben. Ist es möglich, ein Erinnerungsfoto von Dir als indischer Tänzerin zu bekommen? Ich hätte auch gerne den Termin für Eure nächste Show.

Viele liebe Grüße, **Monika, Augsburg**

Taschkent-Kairo

Liebe Havva,
gestern habe ich das Taschkent-Kairo Video bekommen, vielen Dank. Das sind ja wieder wunderschöne Sachen, ein Tanz eindrucksvoller als der andere! Was ich allerdings wirklich extra sagen muß – nicht nur als Kompliment, sondern, weil Ihr wissen sollt, wie Ihr auf manche Zuschauer wirkt – ist, daß Bassimea und Du mit den Soli noch stundenlang in mir nachgeklungen und getanzt habet. Es hat mich am allermeisten wieder Dein Tanz berührt, es ist wirklich ganz irre, und es ist nicht nur Deine gute Technik oder die Choreographie. Du schaffst es, Gefühle, Erinnerungen, oder was auch immer, die ich manchmal nur als vage Ahnung in mir trage, zum Ausdruck zu bringen. Das ist wunderschön und dafür danke ich Dir sehr. Ich hoffe, daß ich ausdrücken konnte, was ich meine und es nicht falsch ankommt. Du tanzt mir wirklich aus dem Herzen!

Ganz liebe Grüße, **Christiane F. Ludwigshafen**

Hallo liebe Havva,
meine Mutter ist ein ganz großer Fan von Dir und kauft auch immer Deine Videokassetten und auch alle anderen, wenn Du mitgetanzt hast.....Ich bin 13 Jahre alt und tanze seit 2 Jahren auch orientalischen Tanz. Dich finde ich genau wie Mama ganz super und auch Deine Kollegin Bassiema gefällt mir sehr gut.
Viele Grüße von Sezin

Liebe Havva, liebe Bassiema
Euer Video finde ich insgesamt gelungen und erfrischend anderes als alles, was sich sonst so auf dem Markt tummelt. Abgesehen von Euren wunderschönen Soli gefielen mir die Folkloretänze besonders gut – solche Aufführungen sind eben auch nicht “überall” zu sehen.

Schier vor Lachen gekugelt habe ich mich bei der “absolut authentischen” Haremsdarstellung – oh wie spricht mir das Stück doch aus der Seele, vor allem hier in K., wo es vor “authentischen” Orientalen und “echtem” Bauchtanz von “richtigen” Tänzerinnen – die “es” eben genau wissen, wie “man” es “da” tanzt, nur so wimmert. Ich hätte nicht gedacht, in einer so großen Stadt einen dermaßen eng abgezirkelten Begriffshorizont von “Bauchtanz” zu finden – geradezu klinisch gereinigt von jedweder ketzerischen Nachfrage nach Aussage und Sinn. Vor diesem Hintergrund hat mir das Stück einfach nur gut getan.

Ich hoffe doch, es wird auch in Zukunft noch mehr Videos von Euren Shows geben.

Inge W., Köln